



PHOTOS: PIERRE DIONNE



La simplicité est un des atouts principaux de la chanteuse.



Le rouge et le noir, une combinaison gagnante pour Julie.

Dès la sortie de son premier album, *C'est zéro*, en 1990, Julie Masse a été consacrée star et, depuis, sa voie professionnelle a été jalonnée de succès. Nous avons ensemble retracé le chemin qu'elle a parcouru en analysant son évolution, aussi bien intérieure qu'extérieure...

■ **Au mois de mars 1990, lorsque la chanson *C'est zéro* vous a propulsée au rang de vedette, quel âge aviez-vous?**

J'avais 19 ans. Le 3 juin suivant, deux mois avant la sortie de l'album *Julie Masse*, j'ai célébré mes 20 ans.

■ **Puis un autre disque a suivi.**

Oui, j'ai enregistré *À contre-jour* un an plus tard.

■ **Avez-vous changé depuis trois ans?**

Je me sens plus à l'écoute de mes émotions. Je dirais même que je me sens plus profonde. Je n'oublierai jamais mes premières entrevues avec des journalistes. Je n'étais pas habituée à me faire poser des questions sur ce que j'étais, ce que je vivais, etc. Le fait d'y répondre m'a amenée à mieux me comprendre. Je dirais même qu'un tel

échange m'a permis de grandir.

■ **Avez-vous découvert des facettes de vous-même que vous ignoriez?**

On en découvre tout au long de sa vie! Cependant, comme certains aspects de notre vie intérieure nous échappent souvent, le fait de se pencher sur soi en compagnie d'une autre personne permet de procéder à une sorte d'auto-analyse. Oui, je me connais de plus en plus.

■ **Dans votre cas, quelle a été la découverte la plus importante que vous avez faite?**

J'ai découvert que j'ai besoin des gens qui m'entourent. Bien sûr, auparavant,

je leur disais que je les aimais, mais, parce que j'ai davantage de maturité et une certaine expérience de la vie, je n'hésite pas à le leur répéter. Et je ne me sens pas gênée de le faire, au contraire.

■ **Au cours de quelle année y a-t-il eu le plus de changements dans votre vie?**

C'est drôle que vous me posiez cette question, car je dirais que c'est justement cette année. Je n'ai rien senti de vraiment radical, mais il y a eu en moi une certaine évolution d'idées,

«Mes horizons se sont élargis»

PHOTO: PIERRE DURY